

ABSTRAKSI

Judul Skripsi : “EFEKTIFITAS penggunaan media pembelajaran kartu domino dan strategi broken square teks dalam meningkatkan hafalan mufrodhat di Mts Darussalam Sidoarjo

Dalam pengajaran bahasa Arab, media sangatlah dibutuhkan, karena bahasa arab merupakan bahasa asing, yang mana para sisiwa kurang begitu mengenal, lebih-lebih dalam pembelajaran hafalan mufrodhat. Karena mufrodhat merupakan modal awal dalam pembelajaran bahasa arab maka seorang guru harus bisa menarik perhatian sisiwa agar giat menghafalkan mufrodhat dan menjaganya.

Oleh karena itu, penulis mengajukan judul tersebut untuk mengetahui beberapa persoalan yang penulis kaji dalam skripsi ini, yaitu tentang : bagaimana penerapan media pembelajaran kartu domino dan strategi broken square teks dalam meningkatkan hafalan mufrodhat, dan bagaimana efektifitas penerapan media pembelajaran kartu domino dan strategi broken square teks dalam meningkatkan hafalan mufrodhat pada kelas VIII di MTs Darussalam sidoarjo.

Untuk mengidentifikasi permasalahan tersebut secara mendalam dan menyeluruh, penelitian ini menggunakan metode deskriptif-kuantitatif. Selanjutnya untuk memperoleh data yang di inginkan penulis menggunakan metode observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Kemudian penulis menggunakan tehnik *purposive sampling* untuk menentukan sample, dan menggunakan *uji T* untuk mengetahui efektifitas penerapan media pembelajaran kartu domino dan strategi broken square teks dalam meningkatkan hafalan mufrodhat pada kelas VIII di MTs Darussalam sidoarjo.

Hasil dari penelitian ini, penulis menemukan bahwa : efektifitas penerapan media pembelajaran kartu domino dan strategi broken square teks dalam meningkatkan hafalan mufrodhat pada kelas VIII di MTs Darussalam sidoarjo adalah baik, hal ini terbukti dari hasil prosentase fariabel X, yang menunjukkan hasil 8,2 dan fariabel Y, dengan hasil 6,4.

Dalam pembelajaran bahasa Asing yang efektif, seharusnya seorang guru menggunakan media dan strategi pengajaran yang praktis, sehingga dapat meningkatkan semangat belajar khususnya dalam meningkatkan hafalan mufrodhat , mengingat begitu pentingnya mufrodhat dalam pembelajaran bahasa arab.

